
生涯学習講座『寄せ植え華道上級講座（臼田先生）』 R6.8.8」

●講座の内容はどうか？

とても満足 満足 少し物足りない 不満 未記入

7 2 0 0 0

★上記のように思った理由は？

●講師の話し方や説明は？

とても満足 満足 少し難しい 難しい 未記入

8 1 0 0 0

●配布された資料は？

とても満足 満足 少し物足りない 不満 未記入

6 2 1 0 0

●受講目的は？(複数回答可)

知識を高める
地域活動に活

かす
仕事に活かす その他

7 1 1 0

●講座を何で知ったか？（複数回答可）

協会から 職場から 知人から その他

9 0 0 0

●性別

男性 女性 未記入

1 8 0

●年代

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代～ 未記入

0 0 0 0 1 2 6 0

●住所

岐阜 西濃 中濃 東濃 飛騨 県外 未記入 ※県外…福岡県、長崎県

1 0 1 0 1 6 0

種苗法についてとても興味深かった。

法的な事、登録の事、驚きが多かった。

法的な知識が必要だと実感した。

資料に沿って分かりやすい講座でした。

種苗法がどんどん変わってくることが知れた。

実践的な説明をしていただけました。

※その他…リビングに飾りたかった。自分の趣味を広げたい。

植物と楽しい時間を過ごす。趣味。
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●講座に関する意見

●開催してほしい花と緑に関する講座

20年の取組み先生の熱意が感じられ感動した。

育成者権侵害についてこれからの育成について考えます。

気軽に挿し木した植物を人に与える事は人の努力や国益を損なうことになりかねないという事を踏まえて今後も自分で楽

しみたいと思いました。

難しい分野でしたが、分かりやすく講義してくださいましてありがとうございました。

簡単に挿し木、種等を人にあげてはいけない。最近様々な場面で問題になっている。

今回の講義は大変参考になりました。

小さな空間を使い、癒しの庭だけでなく色々な庭の作り方を知りたい。

育種の品種登録について習ったので、育種の実技をしてみたいです。

樹木（季節）の剪定、造園関連の講義


